

EJIDO CARRIZALILLO, MPIO. EDUARDO NERI, GUERRERO

agradecemos la visita del fiscal, pero su llegada estuvo llena de miedo y zozobra y de favor le queremos pedir a él y otros actores de gobierno no tienen por qué generarnos. Acá estamos abiertos al diálogo, y estamos en un campamento lleno de gente que quiere dialogar y no confrontar a nadie, incluyendo a la empresa, la cual no tiene un sólo acto o motivo para decir que en las esporádicas visitas que nos ha hecho puede afirmar que la hemos tratado mal, con groserías o desprecio, a diferencia de lo que sí ha hecho la empresa que ya sabemos le apuesta al desgaste y a la operación política para intentar doblegarnos.

A la opinión pública y por supuesto al Fiscal, con todo respeto le decimos que su llegada es bienvenida, pero que no podemos aceptar un diálogo, a pesar de que así lo hicimos, con sus agentes armados rodeándonos y grabándonos, como si fuéramos delincuentes. Si regresa otra vez venga con la certidumbre de que lo recibiremos con respeto, pero no permitiremos que se presente con fuerzas armadas rodeando al pueblo con familias enteras que solamente reclaman agua limpia a la empresa.

Usted se dio cuenta que fue recibido con respeto y con respeto usted nos escuchó, pero si nos vuelve a visitar le pedimos que no lo haga con los rifles despegados y amenazantes. Acá el problema es simple; Equinox no cumple sus convenios firmados y nosotros no le permitiremos que incumpla sus convenios y si la empresa no quiere que se vaya de Guerrero.

MESA EJIDAL EJIDO DE CARRIZALILLO

